
SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES 

Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès 

 

Réunion EAP 8 novembre 2024 

 

 

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline 

Cassonnet, Père Marek Okolowski 

 

Invité : Gladys Bordelais et Murielle Clairis 

 

Nous commençons cette réunion par une prière proposée par Jacqueline et souhaitons la bienvenue 

à Gladys et Murielle venues nous présenter leur projet pour la prochaine manifestation de 

« Midi/Minuit de prières et louanges » qui pourrait se faire à St François. 

 

1-  PROJET « MIDI MINUIT DE PRIERE » 

L’EAP valide la prochaine manifestation de ce projet sur notre église de St François à la demande de 

Gladys et Murielle qui aura lieu le samedi 14 juin 2025.  

La participation de notre secteur est demandée, mais Marek alerte sur le fait que nos équipes sont 

peu nombreuses et qu’il va falloir prévoir des membres des autres secteurs. Nous pourrons nous 

occuper de tenir l’église, les salles à disposition et de préparer le nécessaire pour célébrer la messe, 

l’Adoration, faire les prières universelles et trouver les lecteurs. Par contre, pour tout ce qui concerne 

les animations, que ce soit des différents ateliers ou de la messe, cela devra être fait par d’autres 

personnes. 

A noter qu’il y aura une messe unique ce 14 juin à Champagne pour « Midi/Minuit » et la messe du 

soir à Vernou sera supprimée. 

Gladys nous explique l’objectif de cette rencontre et son déroulement qui sera à développer et à 

compléter par une équipe à mettre en place (si possible au moins 1 personne par EAP et plus si 

possible). Des réunions se mettront en place à compter de Janvier. 

Les recettes sont destinées aux travaux de l’église Notre Dame des Nations. 

Le thème pour 2025 est : « LES FRUITS DE L’ESPRIT SAINT » qui vient compléter le thème de l’an 

dernier. 

Ses objectifs sont de : 

Réunir et sensibiliser les chrétiens autour de moments de prières, louanges, échanges et partages 

Favoriser des moments d’échanges entre prêtres et fidèles 

Affermir notre foi, adorer et vivre un moment intime avec Dieu 

Offrir aux jeunes chrétiens des activités dynamiques et ludiques pour favoriser l’évangélisation 

Offrir aux chrétiens l’opportunité de partager les bienfaits de Dieu dans leur vie 

Donner la parole aux plus jeunes et les encourager à s’engager comme servants d’autel et chanteurs 



Vivre l’expérience de la présence de l’Esprit-Saint 

Rosaire, Adoration de Saint Sacrement, louanges 

Débats sur les fruits de l’Esprit Saint 

Quizz biblique 

Confessions 

Messe 

Déroulement : 

Démarrage à midi avec un repas partagé 

Après-midi avec les différentes animations proposées (animations qui seront donc revues lors des 

réunions d’équipes) 

Vente de tee-shirts, objets et livres comme la Bible 

Dîner partagé 

Animations pour la soirée jusqu’à minuit 

Voir si nous pourrions avoir la présence de l’auxiliaire de l’Evêque) ? Trouver des témoins pour parler 

de leur foi 

 

2- Retour sur des sujets abordés en CPP 

Claude Astruc nous fait un rapide compte rendu de ce qui s’est dit en CPP, notamment l’élaboration 

d’un tableau répertoriant les différents services du Pôle avec leurs référents (clercs et prêtres). Cette 

liste est une première ébauche, il y manque le Secours Catholique ainsi que 3 autres services 

nommés lors de cette réunion ; à savoir : 

- Le catéchuménat des collégiens (Evelyne Whannou pour les sacrements en collaboration 

avec le Père Ferdinand et Véronique Allport). 

- Le catéchuménat des lycéens (en cours d’élaboration : faut trouver un responsable laïc de 

proximité) 

- L’accompagnement des néophytes (Père Marek avec François Mercey) 

Deux formations vont se mettre en place : une pour les EAP avec le Père Gérard et une pour l’Accueil 

réalisée par le diocèse. 

Notre site internet va évoluer : la partie « des responsable » va disparaitre du site car ce sera sur un 

nouveau logiciel qui va être mis en place par le diocèse (ENORIA : logiciel qui a été conçu et 

développé pour les Eglises). Ce logiciel permettra beaucoup plus de gestions (plannings des 

événements, des salles etc…). Sur le site actuel il n’y restera que tout ce qui est « publique ». 

Les finances du Pôle sont catastrophiques ! surtout la note de chauffage qui est trop importante. Des 

économies doivent être réalisées. 

En ce qui concerne la souscription pour les travaux de Notre Dame des Nations : nous n’en sommes 

qu’à   51 000€ (l’objectif est de 200 000€). 



Pour les manifestations : nous en sommes à 7600 € (objectif à 50 000€ sur 5 ans donc nous sommes 

plutôt bien placés car d’ici Avril 2025 nous espérons atteindre les 10 000€ demandé par année). 

 

3- Sujets divers : 

Nous avons sur notre secteur 2 demandes d’adultes (parents d’enfants catéchisés) pour la 1
ère

 

communion. Actuellement nous n’avons pas de responsable pour ce service. Marek veut bien 

superviser cette préparation et Ofélia pourrait faire la préparation (elle va se mettre en contact avec 

Dominique De Michel qui a assuré ce service sur Moret). 

SMICTOM : Sylviane avait demandé des bacs de compostages pour nos églises et récemment le 

Smictom l’a contactée : nous en placerons un sur St François. Sa pose doit se faire le 14 novembre 

10h00 (Sylviane s’en occupe). Pour Notre Dame ce n’est pas nécessaire ; une autre solution a été 

trouvée. 

Pour la prochaine réunion EAP, nous demandons la présence de Claude Perreau pour faire un point 

rapide de la trésorerie du secteur mais surtout pour lister toutes les tâches qu’elle réalise afin de 

mettre en place une nouvelle organisation. 

 

Prochaine réunion EAP le mardi 3 décembre à 14h00 au presbytère 

 

 


